



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.445

Precio: 70 céntimos

Lunes 16 de junio de 1952

Ofrenda de Galicia en Lugo al Santísimo Sacramento

La efectuó, en nombre de la región, el alcalde de Orense

LUGO.—Millares de peregrinos de toda Galicia han venido para rendir homenaje a Jesús Sacramentado, expuesto en la basílica lucense en este día, designado para hacer la ofrenda estatuida por el antiguo reino de Galicia. En el actual año correspondió efectuarla al alcalde de Orense en calidad de delegado regio.

Con este motivo ha venido a Lugo el arzobispo de Santiago de Compostela, doctor Quiroga Palacios, quien en la misa de pontifical, celebrada a las once y media, contestó al discurso de ofrenda pronunciado por el delegado regio del antiguo reino. También vinieron los obispos de Mondoñedo, Tuy, Oviedo y Palencia, abad mitrado de Samos y otras jerarquías eclesiásticas, así como las primeras autoridades de la región y del departamento marítimo de El Ferrol del Caudillo. —(Cifra.)

El tiempo en España y en el extranjero

Aún no se ha establecido el equilibrio atmosférico veraniego. La cosecha sigue siendo muy prometedora.—Los embalses bajan sin cesar.

Por «METEOR».

MADRID.—Serenidad en la atmósfera es lo que deseáramos para la semana que ahora vamos a pasar. Debía haber sido la característica meteorológica de los días anteriores, y no lo fué. Habíamos traspasado el umbral del «cuarenta de mayo» y correspondía que el equilibrio térmico de la atmósfera se hubiese establecido ya de un modo relativamente sólido, pero no se estableció. Por el contrario, se agitó el aire que sobre nuestras cabezas se hallaba a causa de una serie de rápidas y alocadas perturbaciones, dominadas generalmente por la que previamente se había formado en el norte de África y que esta vez se adentraba en nuestra Península. Absorbiendo unas veces vientos norteños y frescos y atrayendo en otras masas aéreas cálidas del Sahara.

Todo ello debía haber ocurrido ya en la primera semana de junio, pero se prolongó a la segunda. Llevamos, pues, un cierto retraso en el desarrollo del ciclo normal. Pero no es de creer que en esta tercera semana volvamos a las andadas, sino que, entrando en caja el régimen del tiempo, venga lo que debe venir: serenidad en el cielo —salvo algunas tormentas locales— y calor creciente.

A partir del sábado próximo, día 21, comenzará el sol a salir un minutito después que ahora. Nos queda, pues, una semana de ser máximos madrugadores, como lo es el astro rey.

Ese mismo día 21, el de San Luis Gonzaga, comenzará también el verano astronómico, a las doce horas y trece minutos de hora oficial, alcanzando su máxima altura anual sobre el horizonte. Al día siguiente será de luna nueva.

El ministro de Marina ha presidido hoy el funeral y traslado de los restos de su hermano, almirante Moreno

EL FERROL DEL CAUDILLO, 16.—En la iglesia parroquial de San Francisco se han celebrado esta mañana solemnes funerales por el eterno descanso del alma del almirante don Francisco Moreno Fernández.

En el centro de la nave interior del templo había sido levantado un severo túmulo, sobre el que fué colocado el féretro con los restos del finado, cubierto con la bandera nacional, y al que durante el acto dieron guardia de honor siete guardiamarinas de la Escuela Naval de Marín.

En el presbiterio ocupó su sitial al lado del Evangelio, el Prelado de la diócesis, mientras en el de la Epístola ocupaban asiento el representante personal del Jefe del Estado y hermano del fallecido almirante, ministro de Marina, almirante Moreno, junto con destacadas representaciones

y personalidades de la Marina española, así como las autoridades provinciales civiles y militares expresamente llegadas desde La Coruña.

Ofició el teniente vicario de la Armada, en este Departamento, quien, al final rezó un responso.

Terminada la misa, se procedió al traslado de los restos mortales, desde la iglesia de San Francisco, hasta el Arsenal, siendo colocados los primeros, sobre un armón de Artillería, que era arrastrado por marineros del «Canarias». En el fúnebre cortejo, formaba la presidencia el ministro de Marina, almirante Moreno, que ostentaba la representación del Jefe del Estado, con otros familiares. Detrás marchaba la presidencia oficial y cerraba la marcha un batallón de marinería.

Llegados al arsenal, el vicario castrense del Departamento, rezó un responso y en el momento de ser embarcados los restos mortales del fallecido almirante Moreno, en el crucero «Canarias», fueron disparadas unas salvas de diecinueve cañonazos, por las baterías del mismo, siendo contestadas con otras salvas iguales por las baterías de costa.

Colocados los restos mortales en la capilla ardiente, instalada a bordo de dicho crucero, inmediatamente se celebró una misa y acto seguido, se hizo a la mar dicho navío, con dirección a Cádiz, momento en el cual, las baterías del parque del arsenal y los buques de guerra que se hallaban fondeados en el mismo, dispararon una salva de quince cañonazos.

El crucero «Canarias», en el que viaja, con otras personalidades, el ministro de Marina, partió seguidamente para Cádiz, siendo escoltado por el crucero «Almirante Cervera» y tres destructores más. —(Cifra.)

HIPOTECAS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas. Interés anual 4,50 por 100. Amplísimo plazo de amortización. Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas. Tramitación rápida.

DOGCA Y HERGON, S. L. Avda. José Antonio núm. 55. Teléfono 22 51 30. MADRID

en donde descarguen, la temperatura bajaría súbitamente, porque cae de las alturas aire frío para sustituir al caliente que se ha elevado con violencia en la chimenea o chimeneas—porque cada tormenta tiene varias—que son el fenómeno característico dentro de cada una de ellas.

A pesar de que el calor de la semana pasada ha sido menos del que correspondía, los campos se van dorando. Solo les falta ahora, para que estuviesen del todo hermosos, que las espigas se irguiesen ufanas y no estuviesen caídas, encamadas, a causa de las lluvias que vinieron a veces tardíamente.

La cosecha sigue presentando caracteres prometedores, pero parece que será irregular de re-

¿Le ha tocado a usted la Lotería?

Premios mayores del sorteo de hoy

MADRID, 16.—En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado en la mañana de hoy, en esta capital, han correspondido los trece premios mayores a los números siguientes:

PRIMERO

37.205

premiado con 600.000 pesetas, que ha correspondido en todas sus series a Bilbao.

SEGUNDO

41.068

premiado con 300.000 pesetas, que ha correspondido a Socuéllamos, Bilbao, Alcira y Gandía.

TERCERO

38.945

premiado con 150.000 pesetas, que ha correspondido en todas sus series a Las Palmas.

Y premiados con 7.500 pesetas los números siguientes: 23.081, 12.086, 10.504, 42.964, 23.625, 4.433, 23.447, 54.834, 43.496 y 1.683. —(Cifra.)

Hoy ha sido inaugurada en Madrid la III Reunión del Consejo Regional de Prensa

MADRID, 16.—En el Círculo de Periodistas «Jaime Balmes» y bajo la presidencia del director general de Prensa, don Juan Aparicio, esta mañana se ha celebrado el acto de apertura de las sesiones correspondientes a la Tercera Reunión del Consejo Regional de Prensa, correspondiente al Centro de España, al cual asisten todos los directores de los periódicos, con los respectivos delegados provinciales del Ministerio de Información, de dicha Región.

Inmediatamente después se constituyeron las Comisiones que, posteriormente se reunieron para dar comienzo a sus deliberaciones.

Por acuerdo del Consejo, fueron cursados telegramas de adhesión a Su Excelencia el Jefe del Estado y al ministro de Información. —(Cifra.)

Un avión sueco de salvamento tiroteado y abatido por los cazas rusos cuando buscaba los restos de un aparato desaparecido

ESTOCOLMO, 16.—Las Fuerzas Aéreas de Suecia han facilitado un comunicado en el que se da cuenta que un avión tipo «Catalina», sueco, que se hallaba cooperando a la búsqueda de los restos del desaparecido aparato «D C-3», no ha regresado a su base.

Se pone de manifiesto a este respecto que anteriormente se había recibido desde dicho avión un comunicado por radio en el que daba la noticia de que estaba siendo tiroteado por varios cazas

del tipo ruso «Mig 15», por lo que abandonaba la búsqueda del aparato desaparecido y se disponía a regresar a su punto de partida.

El avión atacado por los cazas rusos, y que ha desaparecido en el Báltico, es del tipo destinado exclusivamente a operaciones de salvamento y va completamente desarmado.

Según se informa, iba tripulado por siete hombres que se supone hayan resultado muertos. —EFE.

El Rey Norodom Sihanuk da un golpe de Estado en Camboya

Destituye al Gobierno y se nombra primer ministro

PNOM PENH (Camboya), 15.—El Rey Norodom Sihanuk ha destituido fulminantemente al Gobierno de Huy Kanthul y se ha colocado a la cabeza de un nuevo Gabinete, integrado por políticos moderados y que representan a la mayor parte de los sectores nacionales.

En un manifiesto a sus súbditos, el Monarca anuncia la destitución del Gobierno anterior, por haber traicionado la confianza del Soberano y la Constitución y haber llevado al país «al último grado de delincuencia», y dice que asume personalmente por tres años la dirección de los asuntos nacionales, habiendo de someterse al pasar ese período al juicio del tribunal de la nación, para que estime la labor realizada.

Los ministros nombrados por el Rey para auxiliarse en la gobernación del país son el príncipe Norodon Songdeth, que tendrá a su cargo los Asuntos Exteriores; la princesa Ping Pas Uykantor, que desempeñará la cartera de Educación; Sim Var, titular de Economía Nacional; Tong Non Nan, de Interior; De Lo Peth, de Justicia; Danh Suon, de Hacienda; el príncipe Sisowath Seritmatok, de Defensa; Non Hach, de Obras

Públicas y Comunicaciones, y Oh Sam, de Sanidad y Asuntos Sociales. —EFE.

Reunión del Parlamento

Se espera que el Parlamento camboyano dé el lunes su aprobación al nuevo Gobierno, constituido por el propio Rey, uno de cuyos primeros actos como presidente del Consejo ha sido ordenar la libertad del jefe de la oposición, Yen Sambaur, detenido días atrás por el Gobierno depuesto, contando con los diputados de la hasta ahora oposición y los independientes, el Rey tendrá mayoría en la votación.

Entre las acusaciones que al depuesto Gobierno dirigían tanto el Monarca como la oposición están la de no haber procedido contra varias partidas que luchan contra los franceses, y que, aunque la mayor parte de ellas no sean comunistas, reciben ayuda del Vietminh, y la de tratar de instaurar una república. —EFE.

Repercusión en Francia

PARIS.—La destitución de su Gobierno por el Rey Camboya es asunto de carácter interno y perfectamente constitucional y no se cree que afecte en nada las relaciones franco-camboyanas, se dice en los círculos oficiosos de París.—EFE.



Impresión agrícola de Calatayud

CALATAYUD.—La sequía que reina en esta región causa mermas en los cereales sembrados en la comarca, especialmente en los trigos, pues los fríos del mes de mayo perjudicaron bastante, y ahora, la sequía, causa nuevos daños porque la granazón es muy deficiente. Las cebadas, en cambio, por venir más tempranas, ya han empezado a recogerse con más éxito, pudiendo asegurarse una cosecha regular.

El árbol frutal presenta mal aspecto en los manzanos, debido al arañuelo, que incluso en algunas zonas ha dejado a los árboles desnudos. Se salvan de este azote todos los árboles bien tratados. Por esta causa, aunque la cosecha de manzanas es buena en general, restará bastantes kilos, a la recogida. La pera y la fruta de hueso se presenta muy mermada por las heladas, especialmente esta última. —(Cifra.)

Una fiesta de confraternidad hispanobrasileña, a bordo del «Almirante Saldaña» en Sevilla

SEVILLA, 16.—A bordo del buque-escuela de la Marina del Brasil, «Almirante Saldaña», que en viaje de prácticas con numerosos guardiamarinas de aquel país, durante estos días, se encuentra fondeado en el puerto de esta ciudad, se ha celebrado hoy una fiesta de confraternidad hispanobrasileña, a la que asistieron las autoridades sevillanas.

Anteriormente, el comandante, oficialidad y guardiamarinas del «Almirante Saldaña», fueron obsequiados con un festival del folklore andaluz, por las autoridades de esta ciudad.

El citado buque-escuela brasileño, saldrá mañana de esta ciudad, con dirección a Marsella. —(Cifra.)

Temperaturas de hoy

Datos facilitados por el Campo de Aviación

Máxima, 22'8. Mínima, 12'0.

Olivia Publicaciones

La revista «Trenes»

El Ayuntamiento, a petición del concejal señor Nieto, ha dispuesto que a cada concejal se le provea de un graduador para examinar la leche, pues, según dicho señor, es muy grande el abuso que están cometiendo los expendedores. Cuando a los concejales les dan agua, ¡qué será a los demás mortales! Y menos mal que el agua que echan a la leche es de las Hervencias, de tanta pureza siempre. Por otra parte el Concejo ha pasado una enérgica comunicación a los veterinarios para que, sin excusa ni pretexto, salgan a la vía pública a las siete y media de la mañana a examinar la leche; al que no le parezca bien esto, será despedido del Municipio. Muy bien señor alcalde. El que cobra, que cumpla y si no, que se vaya a su casa. El bien público exige eso y mucho más.

—El culto maestro don Emilio Alvarez Rovina ha establecido su escuela de primera enseñanza —tan acreditada— en la plaza de San Miguel, 3. Desea un auxiliar a quien dará 12 duros mensuales.

—Don Juan Carlos Barutell, hasta hace poco gobernador militar de Avila, ha sido destinado para regentar una Zona de Reclutamiento.

—Pero, señores, cuando va a hacer bueno; porque el día de San Antonio no había manera de parar en sus paseos, hacia un «céfiro» que cortaba el cutis cuando la gente iba a oír la misa en la populosa iglesia que lleva el nombre del Santo. Veintidós corderos y dos cabras y ocho cabritos oíendron los de los pueblos al bendito San Antonio, los cuales, vendidos se convertirán en pan para los predilectos del Señor, que son los pobres.

El número 50 de la importante revista trimestral que, con el nombre de «Trenes», publica el Servicio de Tráfico y Viajeros del Departamento Comercial de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles, uno de cuyos ejemplares acabamos de recibir, está dedicado a la estación primavera, con el lujo característico en fotografías y dibujos a varias tintas, con que vienen bellamente ilustradas todas sus páginas, las cuales, como en veces anteriores, están elegantemente presentadas, junto con la magnífica portada en papel couché.

Entre el sugestivo texto de que se compone esta interesante revista, figuran importantes trabajos relacionados con los viajes por diversas regiones de España y destaca uno referente al buen trato de las mercancías en el ferrocarril.

Este número nos ofrece, además, la particularidad a los abulenses de un interesante artículo dedicado a nuestra ciudad con el título de «Avila de los Caballeros y de la Santa, en la pluma de William Thomas Walsh», magníficamente ilustrado con fotografías y reproducción de grabados referentes a nuestros monumentos y cuadros típicos.

Arriendo sobre mil fanegas de tierra con doscientas de vega, a 12 kilómetros de la estación de Talavera (Badajoz), todas de encina de primera calidad y pastos suficientes para ochocientas ovejas. Vendo también cien cochinas de cría, coloradas, de Olivenza, extraordinarias. Vendo ochocientas ovejas merinas y simiente, ganado extraordinario (130 son borras y las demás primarias y de segundo parto). Escribir: Apartado 21. Badajoz, dando referencias bancarias.



El Avila vence al Cuatro Caminos por 3=2

Con permiso de los aficionados a los toros voy a hacer uso de un refrán muy corriente en dicha fiesta, por creer viene como anillo al dedo para enjuiciar los dos últimos encuentros del Avila. El refrán no es otro que el popular «Cuando hay toros no hay toreros», que aplicado al objeto de esta crónica queda traducido a «cuando hay defensas no hay delantera y cuando hay delantera no hay defensas».

El jueves contra el Toledo, nuestra defensa y media estuvieron afortunados y éste equipo, primero en la clasificación del torneo hubo de conformarse con un empate obtenido en colaboración con el nazareno de turno. Ayer, por el contrario, pudo el Cuatro Caminos haber ganado el partido, pues facilidades grandes les dieron para ello nuestras líneas de retaguardia.

En el partido contra Toledo, nuestra delantera, rota en el centro por la pesadez de Encinar y anulada en el extremo derecha, donde Román, pese a su buen deseo, fué incapaz de deshacerse de la vigilancia de su defensa, no hizo nada digno de mención ya que Aroca y Rívilla solos, no podían decidir un encuentro, si bien su tesón y entusiasmo, unidos a la valentía de Belmonte, consiguieron la igualdad. Pero para ello fué preciso el acierto de nuestra línea media que les empujó constantemente y la mayor solidez de la defensa, que apretando y mandando balones hacia adelante ayudó a nuestro dominio y defendió el empate.

Ayer, durante aquellos primeros veinticinco minutos en que la delantera formada por Cornejo-Aroca-Belmonte-Rívilla y Novas, ligaba juego y buscaba repetidamente y con acierto, el camino del gol, era preciso que la media y defensa hubieran estado a tono y así habrían evitado el que la vanguardia tuviera que bajar a buscar los balones que no les llegaban e incluso a defender nuestra puerta del constante peligro que creaban los forasteros al desbordar con facilidad suma a nuestra retaguardia. O r g a z, torpe, lento y sin control en el despeje; Encinar (tal vez resentido de su herida) veíase desbordado, por alto, donde es su fuerte y tampoco tuvo acierto en el despeje y Agustín, por un exceso de acometividad y defecto en el marcaje del rápido extremo derecha madrileño, era desbordado una y otra vez y por su lado vinieron los dos tantos forasteros en los que nada pudo hacer Pe-

pin, En la media Rubichi batalló con acierto y recursos tan propios de él, pero no encontró la colaboración debida en Pototo, torpe, alocado, sin colocación y derrochando energías en balde para terminar rendido y sin lucimiento. Es preciso amigo Pototo darse cuenta que hay que seguir el consejo y atender las instrucciones de los veteranos y entrenador, haciéndolo, y con el maestro que tienes al lado, lucirás más con menos esfuerzo y con un mayor beneficio para el conjunto.

En cuanto a la delantera, sin cuajar un gran partido, fué lo mejor del oncé —aun con defectos que creo son fáciles de corregir—. Cornejo, ese jugador tan discutido, tuvo una buena actuación, con mayor decisión y yendo al balón con más energía que otras veces, consiguió dos goles y tiró a puerta como antiguamente lo hacía. ¿Seguirá así o volverá a las andadas? Pidamos que lo de ayer le haya dado moral y seguridad en sí mismo. Aroca fué el jugador pundonoroso y entusiasta de siempre, y con ello queda hecho su mejor elogio. Rívilla bien, pero adoleciendo de retención de balón y del tiro a puerta en forma y desde sitios en que el éxito no puede darse. Novas jugó bien en el puesto de extremo y dos jugadas suyas fueron origen de dos tantos y el tercero, que consiguió de un penalty clarísimo que lo hicieron, hubiera subido al marcador de no producirse la falta, pero lo encontramos falto de aquellas facultades y facilidad y potencia de tiro del pasado año.

En cuanto a Belmonte, tuvo cosas buenas y malas y estuvo un tanto asustado; esperemos a que actuaciones sucesivas le den un poco de veteranía y que aprenda a efectuar el desmarque, ya que facultades y dominio de balón tiene para figurar en el equipo. En cuanto a defectos, hay que señalar al conjunto falta de rapidez en la jugada por exceso de retención de la pelota en algunos jugadores y mala colocación en el campo, lo que da lugar a que se encuentren juntos tres o cuatro compañeros, que mutuamente se estorban, así como el afán de llevar el juego por el centro en lugar de por las alas con la natural y lógica ventaja para la defensa contraria. Pero esperamos que todo ello se corrija y que vaya

cuajando este once de promesas, que tiene su principal disculpa en su falta de veteranía.

El público bien, animó a nuestros chicos sin incorrecciones para el contrario.

Y ahora a esperar el último partido en casa que tendrá lugar el día de San Pedro, ¡frente al Escorial con lo que dará por terminada la temporada el último día de junio. ¿Qué dicen ahora quienes dieron de vida al Club, tres o cuatro meses como máximo en agosto pasado?

No queda más que ir preparando la próxima campaña y recaudar fondos para su normal desarrollo y ya hemos visto preparativos en el campo que auguran un verano entretenido y una fuente de ingresos para las vacías arcas del Club. Que haya suerte en todo es lo que podemos desear.

Cerámica de Padiernos (Avila)

¡ATENCIÓN!
Contratistas. Particulares
Comprueben precios de algunos materiales.
Ladrillo hueco doble 45 Ptas. 100
Idem id. sencillo 25,50 Ptas. 100
Rasilla, 23 Ptas. 100
Dirigirse al señor Gómez.
Teléfono 620.—Avila

Agricultores

Si quereis comprar fincas rústicas en Avila, Salamanca, Toledo, Ciudad Real, Zamora, consultarme. Aguirremota. San Bernardo, 35.—Madrid.

Se vende

en Santa Cruz del Valle un olivar de 44 olivos. Para tratar con Ismael Gómez Jiménez, en Grajos.

Ganadero

se necesita. Informes. Escribir a Publicidad Arenas, Salamanca.

Congreso Internacional de la Propiedad Inmobiliaria Urbana, celebrado en Valencia

Conclusión tercera. — Rentabilidad de la riqueza urbana

Ponente: Ilustrísimo señor don Federico Mayo Gayarre, director general del Instituto Nacional de la Vivienda y presidente del Consejo Superior de Cámaras Oficiales de la Propiedad Urbana de España.

El Congreso declara solemnemente que la crisis de la vivienda solamente podría resolverse el día en que la rentabilidad de la riqueza urbana quede asegurada, en cuyo momento la iniciativa privada volverá a sentir como deseable la inversión de capitales en la propiedad inmobiliaria, asegurando así mejores condiciones de vida a los hombres de todas las naciones, cosa que no será posible lograr mientras se desconozcan los legítimos derechos que son inherentes a tales bienes y no se busque su debido amparo, ya que, al suprimirse la rentabilidad de todo bien productor viene a destruirse la esencia misma y la razón de ser que hace deseable la posesión de cualquier clase de riqueza, resultando imposible por tanto su propia conservación y desarrollo, con notorio y evidente perjuicio de los supremos intereses de la colectividad.

Así, pues, integrando la propiedad urbana en la función eco-

Sección religiosa

JUNIO
Día 17, Martes, Infraoctava del Corpus. — Santos Nicanor, Manuel, Marciano, Ismael, Samuel, Jeremías.

La misa y oficio divino son de la infraoctava del Corpus, con rito semidoble y color blanco. Novena al Sagrado Corazón de Jesús

Parroquia de Santiago. — El Apostolado de la Oración y Visita Domiciliaria dedican solemne novena al Sagrado Corazón de Jesús.

A las ocho de la mañana Misa de comunión.
Por la tarde, a las ocho, exposición del Santísimo, rosario, ejercicio de la novena, sermón por el muy ilustre señor don Ricardo García, canónigo magistral de la S. A. I. Catedral, bendición y reserva.

Capilla de Padres Paules. — Se celebra solemne novena en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

Por la mañana a las nueve Misa de Comunión.
Por la tarde a las ocho exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Mes del Sagrado Corazón de Jesús

S. A. I. Catedral. — El Apostolado de la Oración celebra durante el mes de junio el ejercicio del mes del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana a las ocho, misa rezada. Por la tarde a las siete, exposición de S. D. M. estación, rosario y reserva.

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio. — Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las ocho de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, ejercicio del Mes del Sagrado Corazón de Jesús, reserva y Salve Regina.

Retiro Espiritual

Organizado por el Consejo Diocesano de Mujeres de Acción Católica, tendrá lugar mañana martes el Retiro mensual, celebrándose los actos de costumbre en la capilla de la Casa de Acción Católica a las ocho de la mañana y a las siete y media de la tarde. Se ruega a todas las socias asistan con puntualidad.

CENTROS OFICIALES

Alcaldía de Avila

ANUNCIO
Por el presente se hace saber a los señores industriales y comerciantes de esta capital, que a partir de la publicación de este anuncio en el periódico local El DIARIO DE AVILA y durante el plazo de ocho días, se admiten proposiciones ante esta Alcaldía para optar al concurso de adquisición de catorce uniformes con destino al personal de la Policía Urbana (14 saharianas blancas y 14 pantalones de paño azul).

A tal efecto, aquellos interesados que lo deseen pueden concurrir, presentando junto a las proposiciones las correspondientes muestras.

Avila 14 de junio de 1952.
El alcalde, José María Martín Sampedro.

Audiencia Provincial

Señalamientos
Día 17 de junio.
Juzgado de Barco. — Abuso de funciones. Letrado señor Sánchez. Procurador señor García.
Juzgado de Avila. — Lesiones. Letrados señores Lis y Dávila. Procuradores señores Beotas y Suárez.

Juzgado de Avila. — Lesiones. Letrados señores Tejerizo y Muñoz. Procuradores señores García y Fernández (A.)

Administración Principal de Correos de Avila

Correspondencia por avión
Se pone en conocimiento del

público que a partir del día 15 de junio actual, queda sin efecto el orden por la que se dispuso no se cursara por vía aérea aquella correspondencia sin sobretasa avión dirigida a los países de Europa, Turquía, Argelia, Marruecos francés y Túnez, motivo por el cual, desde la indicada fecha, toda la correspondencia dirigida a los mencionados destinos, que habrá de franquearse a razón de 2 pesetas los primeros 20 gramos y 1,25 por cada fracción de este peso más, se cursará por vía aérea; aunque no lleve el sobreporte de avión.

El administrador principal, Guillermo Neiras.

Cursillos breves de análisis clínicos indispensables para médicos rurales

La «Obra de Perfeccionamiento Sanitario de España», con la cooperación del Laboratorio del Hospital Provincial de Madrid, que dirige el doctor don Agustín Aznar, organiza unos cursillos breves para preparar a los médicos rurales en aquellos métodos de análisis clínicos modernos que pueden y deben ser practicados en los medios rurales.

Los cursillos empezarán el 10 de julio. La matrícula se efectuará en la Secretaría General de la O. P. S. E. (Escuela Nacional de Sanidad. Ciudad Universitaria), personalmente o por correo, debiendo hacerse constar en la solicitud los días en que se desee asistir.

El jefe provincial de Sanidad, Luis Martín.

Baños de Retortillo (Salamanca)

Del 15 de junio al 30 de septiembre.
Aguas sulfuradas sódicas, nitrogenadas a 48° y muy radioactivas (929 voltios hora litro). Máxima eficacia.
REUMATISMO — CATARROS — PIEL
Bellísimo paisaje. — Clima ideal. — Teléfono público. — (C. S. 13)

MUY SUPERIOR CONCHILLA DE OSTRA

Fabricada por HERMANOS HOYA, de Santoña.
A precios muy baratos, servimos tres clases
GRANULADA - ENTREFINA - FINA
Consulte precios a E. BLAZQUEZ.
Rollo, número 10. — Avila.
Publicidad AVIL

REPRESENTANTE

bien relacionado en plaza, precisa importante empresa productora estaño, soldaduras, metales antifricción, metales imprenta, etc. Intil sin referencias. Escribid al núm. 613 «Alas». Alcalá, 32. MADRID

Campana nacional contra la fiebre aftosa

Características

La fiebre aftosa, conocida también como glosopeda y gripe del ganado, es una epizootia de extraordinario poder difusivo, que ataca a los animales de pezuña hendida, y es producida por un virus filtrable, del que se conocen tres tipos (O, A y C), y cada uno de estos tipos cuenta a su vez con diversas variantes.

Las características de esta enfermedad del ganado es que cursa con fiebre alta inicial, y la formación de vesículas (aftas) en la mucosa bucal y en el espacio entre las pezuñas. Las lesiones, que al romperse las vesículas bucales y de las extremidades, son causa de que los animales queden imposibilitados para comer y andar por un espacio de tiempo que varia, en primer caso, de dos a tres semanas, y que les haga cojear casi el doble de tiempo. Las consecuencias de estas lesiones son: pérdida de carne, el animal se desnutre, la producción lechera disminuye e incapacitación para el trabajo. Cursa con gravedad y origina elevada mortalidad de las crías lactantes.

Pérdidas que ocasiona

A continuación damos un ligero bosquejo de cifras que sirven de exponente elocuente al tema que nos preocupa:

Valor de las pérdidas en leche (calculadas en un 75 por 100 de descenso de la producción normal durante veinte días), 561 millones de pesetas.

Valor de las pérdidas en trabajo (calculadas en ocho horas diarias durante veinte días), 176 millones de pesetas.

Valor de las pérdidas en carne (calculadas en el 50 por 100 y exclusivamente para el ganado de esta especialidad, sin incluir las pérdidas que de ella experimenta el ganado de otras aptitudes), 250,5 millones de pesetas.

Valor de las bajas ocasionadas (calculadas en un 0,5 por 100 del ganado bovino solamente), 1,6 millones de pesetas.

Gastos diversos originados por la epizootia, 124 millones de pesetas.

Importe total de las pérdidas, 989 millones de pesetas. Algunos cálculos de autores extranjeros nos muestran que las pérdidas ocasionadas por esta epizootia en sus respectivos países han representado un valor medio de 134,45 francos suizos por animal mayor, en 1899, según la Sociedad campesina de la provincia de Sajonia.

237 francos suizos en 1900, según Zachokke.
63,50 francos suizos solamente en 1906, según Nocard.
En Suiza, Feisst calcula en la epizootia de 1919-21 una media de 307,78 francos suizos de pérdidas por animal y, finalmente, el profesor Fluckiger estima en dicho país una media de 870 francos suizos por animal mayor buen productor de leche, y 1,55 francos por kilo, aproximadamente, para el ganado de cerda.

Sintomatología

Los síntomas más importantes son los primeros en aparecer: pérdidas del apetito; baja de la producción de leche, fiebre (erizamiento del pelo, abatimiento, temblores), a veces cojeo y posición de apoyo; de cuando en cuando dolor abdominal (cólicos). Estos signos de infección se muestran fuertes o bien solamente débiles; raramente todos a la vez.

La apreciación de uno solo de estos síntomas obliga al buen ganadero a avisar inmediatamente a la autoridad sanitaria veterinaria de la localidad.

Vacunas

Desde el año 1892, en que Behla prepara y ensaya la primera vacuna contra la glosopeda, que era una mezcla de saliva virulenta filtrada con un 20-40 por 100 de solución yodo-yodurada, se vienen haciendo ensayos para conseguir una que sea eficaz. Tras los trabajos de Valée, Carre y Rinjard en 1926-29, que logran una vacuna con virus atenuado por el formol, Waldman y sus colaboradores son los artífices que trabajando sobre una solera tan fecunda como la isla de Riems, donde ya Loeffler preparó por vez primera en el mundo suero antiaftoso hiperinmune.

Gracias a estas vacunas cuyo uso viene practicándose sistemáticamente desde el año 1936-37 en Alemania, y posteriormente en otros países europeos, como Dinamarca y Suiza, y con la cual ya se han vacunado varios millones de animales, la glosopeda no era considerada como una enfermedad invencible.

Contagio a las personas

El hecho de la transmisión no puede ponerse en duda, aunque no obstante bien por originar procesos benignos, salvo en los niños en los que pueden ser graves, apenas se registran infecciones humanas. Hirviendo o pasteurizando la leche procedente de las zonas atacadas, y no elaborando queso o manteca, a no ser después de haber sometido a aquéllas al grado de calor necesario para matar el virus y con que los ganaderos y encargados de guardar los animales, matarifes y veterinarios, tomen las precauciones de higiene personal, puede así evitarse todo peligro.

(Viene de 1.ª página)

Las reservas hidráulicas de nuestros embalses bajan ya sin cesar desde hace tres semanas. En la primera, 26 millones; en la segunda, 16, y en la tercera, o sea en la última transcurrida, 43 millones de metros cúbicos de agua. A la vez que esto ha ocurrido han aumentado las capacidades de los embalses: en 80 millones los de Entrepeñas y Buendía, actualmente en construcción, y en tres el de Rioseguillo, todos de la cuenca del Tajo. Como los aumentos o disminuciones de reservas hidráulicas no corresponden exactamente con los de energía eléctrica disponible, porque ésta depende de la altura de los saltos, resulta que, por los aumentos parciales, la cantidad de kilovatios disponi-

bles ha crecido en lugar de disminuir. En resumen: tenemos 5.933 millones de metros cúbicos de agua en embalses de 7.194 de capacidad. Y, a su vez, podemos disponer de 1.710 millones de kilovatios-hora, siendo 2.228 los que tendríamos si los embalses todos rebosasen.

Un avión norteamericano de reacción ha subido ya a los 23.700 metros de altura, como nadie. A esas alturas el termómetro marcará entre 50 y 60 grados bajo cero, y así hasta los 26 ó 27 kilómetros. Llegando a más altura todavía empezaría a subir, y a unos 50 kilómetros de altura estaría de nuevo a la temperatura a que estamos nosotros ahora junto al suelo.

CONSEJO DE MINISTROS

Se remite a las Cortes un proyecto de ley sobre Enseñanza Media

En la Delegación Provincial del Ministerio de Información y Turismo en Barcelona se facilitó el sábado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado en el palacio de Pedralbes, bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado:

Presidencia del Gobierno.—Recurso de agravios.

Expedientes de trámite.

Asuntos Exteriores.—Informe sobre la situación internacional. Acuerdo por el que se pasa a las Cortes, a efectos de su ratificación, el tratado de amistad y el acuerdo cultural con Siria, firmado en Damascó el 18 de abril último.

Decreto por el que se nombra director general de Relaciones Culturales al consejero de Embajada don Luis García de Llera y Rodríguez.

Expedientes administrativos.

Justicia.—Decreto por el que se regula la aplicación de las leyes de 11 de julio de 1941, 1 de enero de 1942 y disposiciones concordantes, sobre inscripción, declaración de propiedad y libre disposición de bienes de la Iglesia, Ordenes y Congregaciones religiosas.

Decretos de convalidación de títulos nobiliarios.

Decretos de personal.

Expedientes de indulto y libertad condicional.

Expedientes de obras de prisiones.

Ejército.—Acuerdo por el que se remite a las Cortes un proyecto de ley por el que se integra el escalafón del personal del Cuerpo de la Guardia Civil con los antiguos Institutos de la Guardia Civil y Carabineros.

Acuerdo por el que se pasa a las Cortes un proyecto de ley sobre aplicación al Cuerpo de la Guardia Civil de la ley de 5 de abril de 1952 relativas a la modificación de las edades para el mando de armas y retiro de los oficiales del Ejército.

Decreto por el que se promueve al empleo de teniente general en situación de reserva al general de división en la misma situación don José Sánchez de Ocaña Beltrán.

Decreto por el que se asciende al empleo de general de división, en situación de reserva, al de brigada de Artillería en la misma situación don Ciriacó Cascajo Ruiz.

Decreto por el que se concede al capitán de la Guardia Civil don Rafael Caballero Ocaña la cruz del Mérito Militar con distintivo blanco, pensionada.

Decreto por el que se concede al teniente de la Guardia Civil don Enrique Vázquez Martínez la cruz del Mérito Militar, con distintivo blanco, pensionada.

Remitirá de Valladolid pescados a pueblos del mismo y de las provincias Avila, Soria, Segovia y Zamora, a personas solventes, y condecoradas del negocio. Industrial del ramo. Absoluta seriedad. Jesús Valdeomillos. Nuñez de Arce, 30 Valladolid.

¡¡MOLINEROS!!

Reformad vuestros molinos y ahorrareis mucho dinero. Únicas embujaduras patentadas sobre bolas garantizadas.

"El Progreso Industrial"

Valle Inclán, 11-13
Salamanca

Deseamos representante

en esa provincia, para trabajar laboratorio. Apartado 3.039. MADRID.

Decreto por el que se concede al sargento de la Guardia Civil don Salvador Mesa España el avance en la escala.

Decreto por el que se concede al guardia segundo de la Guardia Civil Martiniano Camino Moreno el avance en la escala.

Decreto por el que se transmite a doña Juliana Martín Trigueros Fernández la pensión causada por el capitán don Eduardo de Luis Martín Trigueros.

Expediente de adquisición de material.

Hacienda.—Acuerdo por el que se remite a las Cortes un proyecto de ley sobre retribución de los profesores adjuntos de universidades.

Decreto por el que se nombran los vocales que han de integrar la Junta Consultiva de Seguros.

Expedientes de crédito.

Combinación de personal.

Gobernación.—Decreto sobre declaración de urgencia de las obras de urbanización y construcción de un grupo de viviendas en la localidad adoptada de Las Rozas (Madrid).

Acuerdo relativo al servicio telefónico con la India portuguesa (Goa) y fijación de sus correspondientes tarifas.

Expedientes de proyectos de obras en pueblos adoptados, por la suma de 5.348.175,48 pesetas.

Expediente de cambio de denominación del municipio de San Juan de Redondo por la de Redondo-Arenos (Palencia).

Expediente de segregación del partido rural de San Jaime de Enveija, del municipio de Tortosa, para su constitución en municipio independiente.

Expedientes de nacionalidad y de personal.

Obras Públicas.—Acuerdo por el que se pasa a las Cortes un proyecto de ley sobre autorización para ejecutar por cuenta del Estado las obras de superestructura del tramo Pravia-Avilés y ramal al puerto de San Juan de Nieva, del ferrocarril de El Ferrol del Caudillo a Gijón.

Acuerdo por el que se remite a las Cortes proyecto de ley sobre declaración de utilidad pública del ramal de ferrocarril de enlace de la estación de Sagunto (Renfe) con la del ferrocarril de Ojos Negros a Sagunto (puerto) de Altos Hornos de Vizcaya.

Decreto por el que se autoriza la cobertura de la estación de San Andrés, en Barcelona, y la prolongación del ferrocarril en túnel hacia la estación de Moncada, así como el establecimiento de una tercera vía entre ambas estaciones de la Renfe para el servicio de talleres.

Decretos por los que se autorizan las subastas de obras de abastecimiento de aguas a San Martín de Podes (Ayuntamiento de Gozón, Oviedo); de las de San Jorge de Heres (Concejo de Gozón, Oviedo); de las de Meaca y Moncaur (Ayuntamiento de Morga, Vizcaya), y de las de Valmojado (Toledo).

Decreto por el que se dispone una nueva redacción a los artículos 18, 19, apartado 3.º del 32 y el 73 del reglamento para organización y régimen de Juntas de Obras y Servicios de las Comisiones administrativas de Puerto.

Decretos por los que se autoriza a contratar, mediante subasta pública, las obras de defensa de la costa en el tramo Masnou-Premia, proyecto parcial número 2 y número 3.

Expediente sobre inclusión en el plan de obras a realizar, con cargo a empréstitos de las relativas al dique de poniente y muelle de la Sal en el puerto de Torrevieja.

Expediente de revisión de precios.

Educación Nacional.—Acuerdo por el que se envía a las Cortes un proyecto de ley sobre reordenación del Consejo Nacional de Educación.

Acuerdo por el que se remite a las Cortes un proyecto de ley sobre Enseñanza Media.

Decreto por el que se reforma el art. 110 del reglamento de escuelas del Magisterio respecto al derecho de los licenciados en Filosofía y Letras a concurrir a las oposiciones de cátedra de dichas escuelas con determinadas condiciones.

Decreto relativo a las maestras de escuelas de párvulos anteriores al Estatuto del Magisterio.

Acuerdo sobre obras de construcción del grupo escolar Apóstol Santiago de Santiago de Compostela y otro de las escuelas del Magisterio (Almería).

Trabajo.—Decreto [por el que se encomienda al Instituto Nacional de la Vivienda la construcción de 8 000 viviendas para mineros de hulla en las cuencas de Aller y Candall (Asturias).

Decreto por el que se encomienda al Instituto Nacional de la Vivienda la realización de un plan de 1.000 viviendas en Oviedo (capital).

Decreto por el que se declaran de urgencia a los efectos prevenidos por la ley de 7 de agosto de 1941 los proyectos aprobados por el Instituto Nacional de la Vivienda para la construcción de 70 viviendas protegidas en Estepona (Málaga), 180 en Villaverde (Madrid), 416 en Los Llanos del Taco, de Santa Cruz de Tenerife, 124 en Tudela-Veguín (Asturias), 3 336, ocho escuelas y ocho casas para maestros en el barrio de Vallecas (Madrid).

Decreto por el que se dispone que las entidades colaboradoras del Seguro Obligatorio de Enfermedad vendrán obligadas a prestar asistencia médico-farmacéutica a los pensionistas de los Montepíos y Mutualidades laborales en cuyos estatutos se establezca esta clase de prestación.

Orden aprobada en Consejo de ministros por la que se crea el Montepío laboral de trabajadores de Campsa.

Industria.—Decreto por el que se declara a la Sociedad Cerámica Vila Mas con derecho a acogerse a los beneficios de expropiación forzosa para adquirir una parcela de terreno en Chinchilla de Monte Aragón (Albacete).

Decreto por el que se amplía el plazo fijado en el de 15 de febrero último para la presentación de proposiciones en el concurso de fabricación de tractores.

Agricultura.—Acuerdo por el que se remite a las Cortes un proyecto de ley por el que pasa a depender de la Dirección General del Patrimonio Forestal el Servicio Hidrológico Forestal.

Decreto por el que se regula la campaña de cereales y leguminosas 1952-53.

Expedientes de trámite.

Secretaría General del Movimiento.—Acuerdo sobre construcción por la Obra Sindical del Hogar del Grupo de viviendas «Sin Ignacio», de Bilbao.

Acuerdo sobre concesión de ayuda económica para la celebración del campeonato internacional de pelota vasca.

Informes sindicales.

Aire.—Decreto por el que se concede la cruz del Mérito Aero-náutico de primera clase, con distintivo blanco, a los tenientes del Arma de Aviación don José Antonio López Viciana y don Ricardo Garrido Jiménez, y brigada

(Continúa en 4.ª página)

En la nave caben todos

Fernández Cuesta en su discurso de Murcia, durante el acto de clausura del Primer Congreso Provincial de la Vieja Guardia, cantó la doctrina falangista de la unidad en vibrantes párrafos, llenos de entusiasmo y de fe, con positivas afirmaciones, que podemos muy bien sintetizar diciendo que el sentirse falangista equivale a poseer cualidades de valor, aptitud, eficacia transcendental, bondad y veteranía políticas. Todo ésto demostrado en el transcurso del tiempo.

Ciertamente hay que reconocer a la Falange el valor de haber construido un nuevo orden de cosas, destruido previamente lo caduco, sobre los inconmovibles cimientos de la Historia de España; hay que reconocer en los diversos organismos del Movimiento una labor intensa de capacitación para el mando y también para el ejercicio de las diversas profesiones con el anhelo de que los falangistas sean preeminentes en todo puesto; hay que estimar ese deseo de superar todas las dificultades y obstáculos cuando se trata de hacer mirando hacia el futuro... El ministro secretario general de F. E. T. y de las J. O. N. S. señala que se ha de velar por la defensa doctrinal de la Falange, cuya esencia y cuyo núcleo central estriba en la unidad.

Para esta unidad nació la Falange y por esta unidad ha luchado; no por el exterminio, no por el eclecticismo ni la tolerancia, sino por la fusión de las dos mitades en que estaba partida el alma de España, según la frase joseantoniana; porque el afán de justicia social dejase de ser un monopolio de las izquierdas y la defensa de los valores nacionales, espirituales y tradicionales dejase de ser un monopolio de las derechas.

Tolerancia representa admitir un mal a sabiendas de que lo es, y la Falange no admite las izquierdas como un mal que haya de soportar, sino que quiere incorporar lo que en ellas pueda haber de limpio, sano y nacional a todo lo que igualmente de noble y aprovechable exista en las derechas, en una síntesis superior del intelecto y de los sentimientos. Esa política de unidad es incompatible con el olvido total y con el rencor permanente, con el «aquí no ha pasado nada» y con la obsesión y el esfuerzo por conservar intacta toda la capacidad de rencoroso recuerdo; pero esa política de unidad requiere un ingrediente de tacto y sensibilidad para valorar con acierto y con justicia la subjetividad de cada caso y para no incurrir en bobaliconería ingenuidad ni dejarse deslumbrar por simplistas reacciones sentimentales. En la nave caben todos, pero su mando corresponde a los pilotos seguros y experimentados.

No puede darse mayor claridad de conceptos, ni más razonable política. En la nave cabemos todos los españoles. Mas es natural que no nos confiemos con todos nuestros intereses vitales e históricos sino a quienes han sabido seguir comprendiéndole el rumbo preciso y exacto marcado por el Caudillo vidente y providente que el Señor nos depa- ró en estos difíciles tiempos vividos por la comunidad nacional.

EL DIARIO DE AVILA

Redacción y Administración
Plaza del Teniente Arévalo, 7.
Teléfono 24
APARTADO DE CORREOS
número 8

Visitas al señor Gobernador Civil

Nuestra primera autoridad civil ha recibido en su despacho oficial las visitas siguientes:

Ilustrísimo señor delegado de Estadística; don Amancio Jiménez, don Justino Crespo y don Benito Moreno, de El Hornillo; don Lorenzo Juste Alvarez, don Ricardo Pedrero y don Benito González, de El Herradón; don Teodoro Sáez, de Gutiérrez Muñoz; señor alcalde de Cabezas del Pozo; señor alcalde de El Hornillo; señor alcalde de El Fresno; señor alcalde de Cantiveros; señor alcalde, secretario e interventor de San Bartolomé de Pinares; ilustrísimo señor director provincial de Previsión; señor alcalde de Sotalbo; don Félix Pérez, de Orbita; doña Jacinta González y don Justino Hernández, de Rasueros; don Juan de Frutos García, de Segovia; don Anastasio Sanchidrián, de Olmedo.

SE ALQUILAN habitaciones para verano, con derecho a cocina y cuarto de baño. Razón: Isaac Peral, 18.

Registro Civil

Nacimientos.—Olga Josefa Asunción Tella Cardalliagué, en Ramón y Cajal 9; Angel López Hernández, en Cruz de Alcaravaca 6; José Antonio González Jiménez, en Angel Torres 21.

Matrimonios.—Ricardo Blázquez Pérez con Petra Sánchez Jiménez, en San Juan; Alejandro Martín Martín con Magdalena Polonia Carrero Pérez, en Internado Teresiano; José de la Hoz San Nicolás, con Ricarda Martín Martín, en Santiago; Lucas López Galindo con Rufina Nieto Jiménez, en San Pedro; Francisco Hernández Jiménez con Irene Sánchez Reviriego, en San Vicente; Félix Grande Aparicio con María Luisa Victoria Natividad Garzón Gómez, en La Santa.

Defunciones.—Quintín Fraile, de 24 años, en Hospital Provincial; Cándido Caballero Rodríguez, de 70 años en Hospital Provincial; Isabel Díaz Esteban, de 31 años, en Clínica de Previsión.

M. del Cañizo

Director de los Servicios de Medicina del Hospital Provincial. Consulta diaria excepto los lunes. Calle Comandante Albarrán n.º 8 (nuevo edificio del Asocio)

SUCESOS

Un hombre muerto al volcar un carro

PALACIOS DE GODA.—Un carro conducido por el vecino de este pueblo Teófilo García Martín, de 38 años de edad, y en el que iban montados los convecinos del conductor Máximo Conde Izquierdo, Celestino Villa Villaverde y el vecino de Aldeaseca Honorio Villa González, al ir a tomar una curva en la entrada del camino del anejo Tornadizos, lo hizo a tal velocidad que Teófilo no pudo frenar volcando el carro contra la pared de una casa resultando con gravísimas heridas a consecuencia de las cuales dejó de existir Honorio Villa González, que fué aprisionado contra la pared por el extremo de una barchina del citado vehículo. Los demás ocupantes resultaron ileso.

LOCAL COMERCIAL, calle céntrica, se alquila al mejor postor. Razón: Avenida de Portugal, 9. De nueve a once.

CARTELERA

Espectáculos anunciados
Cine Gredos.—«A dos grados del Ecuador» (sin crítica).
Gran Cinema.—«El príncipe de los zorros» (3).
Teatro Principal.—«Al sur de pago-pago» (3 R).
Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosos.

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Vinuesa, Reyes Católicos.
Aparicio, Avda. José Antonio

Ecos de sociedad

Primeras Comuniones

En la capilla de la Institución Teresiana tuvieron lugar el sábado y el domingo, respectivamente, las primeras comuniones de las niñas María Fuencisla Aragoneses, hija del jefe provincial del Servicio Nacional del Trigo, don Luis Aragoneses y de doña Celestina Gorré, y de la niña María del Rosario Herrero Pérez, hija del doctor don Dario y doña Sonsoles.

Les administraron el Sacramento los muy ilustres señores don Teodoro García y don Castor Robledo. El coro de cantoras de la Institución interpretó con sumo gusto varios motetes. La selecta concurrencia que asistió a ambos actos fué obsequiada espléndidamente en el Café «Pepillo».

Enhorabuena a las nuevas comulgantes y a sus distinguidas familias.

Café-Bar "Pepillo"

Especialidad en desayunos, "lunchs" bodas y banquetes

—También recibió por vez primera a Jesús Sacramento en la Parroquia de Santiago, de manos del excelentísimo señor Obispo del Tonking, la niña María Sonsoles Arribas Pozo, hija del empleado de máquinas de la «Editorial Senén Martín», don Guillermo Arribas y de doña Hipólita Pozo, quienes la acompañaron en el Sagrado Banquete, así como sus abuelos y tíos y otros familiares y amigos, los que después de la ceremonia religiosa fueron delicadamente obsequiados en el domicilio de los padres de la niña. Reciban éstos y María Sonsoles nuestra enhorabuena.

Boda

En la Basílica de San Vicente, se ha celebrado el pasado día 14 el enlace matrimonial de la bella señorita Irene Sánchez Reviriego, hija de don Juan Sánchez Rubio y de doña Mauricia Reviriego de Paz, y don Francisco Hernández Jiménez, hijo de don Pablo Hernández Fernández y de doña Bernardina Jiménez Alonso.

A los acordes de una marcha nupcial entraron en el templo. La novia lucía elegante traje de raso en flor y en el tocado velo de tul ilusión. El altar estaba artísticamente adornado con flores naturales y rosas sobre el rico frontal.

Bendijo sus amores y dirigió una plática de exaltación del matrimonio cristiano el próximo pariente de la novia, don Evaristo Martín, superior del Seminario.

Seguidamente de la unión matrimonial los novios fueron a

La Escuela de Trabajo de esta ciudad clausura el curso 1951-1952

En estos días, y después de las actividades teórico-prácticas desarrolladas durante los meses del curso que finaliza, esta Entidad de formación profesional ha celebrado los actos propios que coronan esa tarea, mediante los preceptivos exámenes de los alumnos, que en diversos cursos siguen las enseñanzas que les capacitan para servir, en las lides del trabajo, a los destinos individual, familiar y social a que están llamados.

Todos ellos, que en número respetable proceden de varios pueblos de nuestra provincia, y que en unidad de convivencia lo hacen con otros muchos de nuestra ciudad, han mostrado, entre su alegría juvenil, la satisfacción propia de quienes se hallan en posesión de múltiples y necesarios conocimientos adquiridos en las aulas y en los talleres de la Escuela, satisfacción que han compartido con sus profesores, maestros y jefes de taller, una vez más en el día de la clausura de

Peletería Germana

Abrigos, garras, astrakán, capas. Nuevos modelos. Precios fábrica. Bola, 13. Madrid.

¡Vaqueros!

vendo 10.000 Kgs. semanales, alfalfa verde, carretera. Francisco Vicente. Fontiveros.

Sirvientas

Niñera y doncella se necesitan. Señores de Cantera, Ramón y Cajal, núm. 2, 2.º

Gabinete Electro-Radiológico Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

"PERSIANA ETERNA"

Garantía suprema de duración
FABRICACION A MEDIDA
UNICAMENTE EN

ofrecer a la Virgen de Sonsoles el hermoso ramo de flores naturales de la novia.

La numerosa concurrencia fué obsequiada con un bien servido banquete en el restaurante Piquío. El nuevo matrimonio, al que deseamos toda clase de felicidades, emprendió viaje de bodas para visitar diversas capitales de España.

Despedida

Don Enrique Chinchilla González, hasta ahora jefe provincial del Servicio de Carnes, Cueros y Derivados, al terminar su misión, desde las columnas de este periódico se despide de todas sus amistades y conocidos, en la imposibilidad de hacerlo personalmente, al mismo tiempo que nos agradece la colaboración que le hemos prestado en el cumplimiento de su cargo.

A estas manifestaciones correspondemos significando a tan distinguido caballero nuestro sentimiento por su ausencia de esta población.

¿El mejor restaurante?

¡Piquío!

Viajeros
Han salido para Madrid donde asistirán al Consejo Regional de Prensa, nuestro director y el delegado provincial del Ministerio de Información.

curso, en el cual, y después de oír la Santa Misa en la Iglesia Parroquial de Santiago, fueron atendidos por el Claustro en pleno, bajo la presidencia del señor director, don José Muñoz Luengo, en una de las amplias salas de clase.

En esa especie de despedida obligada hicieron uso de la palabra el director de la Graduada, don Francisco González el señor profesor de letras, don Celestino Minguela y el señor director de la Escuela de Trabajo, don José Muñoz quienes tuvieron un recuerdo para los días pasados en el aprendizaje, glosando poéticamente la misión del educador y de educando y alentando a los futuros Oficiales a continuar sin desmayos su voluntad de resurgimiento, haciéndoles ver la necesidad de seguir unidos al Centro que los forja y forma, que en la actualidad se encuentra en la auténtica coyuntura de la realidad social-educativa para la que fué creado.

Al finalizar el acto, tuvo una acertada intervención el señor párroco de Santiago, haciendo hincapié en las más altas y desinteresadas metas a lograr tanto por los componentes del Claustro como por todos y cada uno de los alumnos, que con cálidos aplausos subrayaron el final de las intervenciones.

Y resulta alentador el que pueda afirmarse que muchas inteligencias no quedan baldías ni para los interesados ni para la Patria, ni para nuestra provincia, gracias a que se cuenta con instituciones tan completas como la mencionada, de la que salen verdaderas promociones de hombres útiles para sí mismos y para los demás.

Máquinas punto baratasísimas, enseñanza domicilio. Coca. Espoz y Mina, 13. Madrid.

DE TOROS

UNA NOVILLADA EMPINGOROTADA

En las vísperas

MADRID.—Desde las dos de la madrugada del sábado, empezó la cola en las taquillas de la Plaza de Toros, en la calle de la Victoria, buen centro de colmados andaluces. Esto no ha ocurrido ni con la más famosa corrida de beneficencia que, por la composición de los carteles suelen ser las que despiertan mayor expectativa. A mediodía no había entradas en las taquillas oficiales ni en las taquillas de reventa autorizada. Lo que había era un barullo formidable de los centenares de aficionados que se quedan sin ver este domingo a Montero, Pedrés y Jumillano, causantes de tanta agitación. Pese a que las entradas se habían agotado, la gente seguía por allí, esperando no se sabe qué. El caso es que los novilleros albaceteños, que se presentaron el domingo pasado, y el salmantino, que lo hizo el día del Corpus, tienen hoy trastornada a la afición madrileña hasta un grado que parecía difícil. ¿Se mantendrá el encanto? Así sea, en bien de la fiesta.

Lo que fué la novillada

MADRID.—La Plaza de Toros ayer se vió llena completamente; presenciando jubilosamente el gran triunfo de Jumillano en el sexto novillo, bastante difícil.

Sus verónicas iniciales fueron sencillamente magníficas: cargando la suerte, mandando, templando, parando, recogiendo para el nuevo lance... En suma: toreando sí, señor; así se torea. ¡Así! No con los pies juntos y a pasa torito, sino haciéndolo pasar embebido en el engaño, con todos los requisitos taurinos que dichos quedan. Huelga decir que la ovación fué de las de gala.

Después, con la muleta, Jumillano fué creciéndose, creciéndose, a medida que el toro se empuñeaba ante el arte y el valor de aquél, y cuajó una faena que

el público fué marginando con oles y ovaciones cada vez más estruendosos. Hubo un pase arolado iniciado como una dosantina, pero con el pico de la muleta hacia dentro, que hubiese iluminado a la plaza entera en lo más cerrado de la tenebrosa noche. Y varias series de redondos y de pecho sobre la mano derecha que llenaron de angustia y de entusiasmo a los enardecidos espectadores, que pocas veces los habrán visto más emocionantes por lo ceñido y lo brillante de su estilo. Al poner Jumillano a tan estupenda faena el broche de una buena estocada se le concedieron las dos orejas, se le paseó a hombros por el ruedo y así se lo llevaron calle Alcalá arriba.

Pedrés fué muy aplaudido en su primer toro no así en el segundo por las malas condiciones del novillo. Montero valiente e inteligente,

Ya tenemos—si no se malogran claro—otra pareja de toreros: Pedrés y Jumillano, cada uno con su por qué y a su modo. Que éste es mejor, que el otro me gusta más, discute la gente. Y esto es lo que hace falta: la pareja a la que se discuta. Porque esto de los cien toreros todo lo buenos que se quieran, pero todos iguales poco más o menos, la verdad no interesa, dígan lo que quieran los termómetros...

El miércoles, la de Beneficencia

MADRID.—Pasado mañana, miércoles, se celebrará la gran corrida de Beneficencia, en la que Julio Aparicio, Litri y Posada lidiarán seis toros de Alipio Pérez Tabernero. Una ganadería de primera fila para tres figuras del toreo, de las que es de hacer resaltar en una de ellas, Aparicio su rasgo de desprendimiento al renunciar íntegramente a sus honorarios en beneficio del Hospital.

¡Segadores...!

¿Conocéis la HOZ marca

Adquirid una como prueba y la usaréis siempre, y el asperón de insuperable calidad para las mismas

FIDALGO?

(Viene de 3.ª página)

de completo de la misma Arma don Francisco Fernández Alvarez. Expediente de obras de reparación de la pista noroeste-suroeste en el aeropuerto de San Pablo (Sevilla) con riego asfáltico.

Comercio.—Informe sobre movimiento de divisa y otros asuntos del departamento.

Información y Turismo.—Decreto por el que se nombra director general del Turismo a don Mariano Urzáiz y Silva.

Información sobre asuntos del departamento.

Expedientes de trámite.

¡Españoles y extranjeros! ¡La Legión os espera!

Acudid a alistaros al Banderín de Enganche de LA LEGION instalado en la Zona de Reclutamiento y Movilización, número 5 de esta capital, con la documentación siguiente:

Para los menores de 21 años: Acta de nacimiento y consentimiento.

Los mayores de 21 años, solamente firmarán declaración jurada en este Banderín.

Condiciones

Edad: De 18 a 35, sin haber cumplido los 36.

Fuerte de constitución física.

Los extranjeros informarse personalmente en este Banderín

Sánchez Prieto MEDICO

Piel — Venéreas — Sífilis
Consulta de tres a cuatro y media de la tarde. Duque de Alba, 4, 2.º

ESTUDIE POR CORRESPONDENCIA
CONTABILIDAD
PIDA FOLLETO GRATIS
ACADEMIA CCC
APART. 108 SAN SEBASTIAN